

En Haïti, Le Pouvoir Tue !

dimanche 13 septembre 2020, par [Comité 3 Avril](#) (Date de rédaction antérieure : 10 septembre 2020).

Des gangs à la solde du PHTK au pouvoir en Haïti organisent régulièrement des massacres dans les quartiers populaires d'Haïti. À Port-au-Prince les organisations des droits humains ont dénombré pas moins de 9 massacres depuis 2018. Des nourrissons, des enfants, des femmes enceintes, des étudiant.e.s, des militant.e.s sont régulièrement tué.e.s. À cela s'ajoutent des viols, des pratiques de droit de cuissage par les chefs de gangs. Des femmes pleurent tous les jours qui un mari, un enfant, un père, une mère, un ami, une amie assassiné.e.s... La vie dans les quartiers populaires est devenue intenable. Le deuil, la peur, l'angoisse et le dénuement absolus sont le sort quotidien de millions de femmes.

Nous, femmes haïtiennes qui donnons la vie, ne pouvons plus vivre ce spectacle quotidien de la mort et exigeons le démantèlement des gangs en Haïti et la démission du pouvoir de Jovenel Moïse qui les soutient et les alimente.

Nous, femmes haïtiennes qui donnons la vie, nous disons OUI à la vie et NON à la mort et demandons la solidarité de toutes les femmes québécoises et canadiennes avec les femmes d'Haïti qui vivent un quotidien de terreur.

Nous, femmes haïtiennes du **Comité 3 Avril** vivant à Montréal partageons la souffrance de ces millions de femmes et exigeons du Canada qu'il arrête de supporter le pouvoir criminel de Jovenel Moïse qui est une parodie de démocratie.

Nous sommes indignées par l'impunité dont jouissent les assassins alliés du pouvoir et exhortons les organisations des droits humains du Québec et du Canada à élever la voix pour dénoncer ce climat de terreur insupportable.

Le **Comité 3 Avril** vivant à Montréal décide d'organiser un SIT IN devant les locaux de Radio-Canada pour alerter l'opinion publique québécoise et canadienne sur ces crimes de sang commis contre la population haïtienne dans des quartiers populaires d'Haïti et, dans le silence coupable de la presse internationale.

Le **Comité 3 Avril** invite toutes les femmes haïtiennes vivant à Montréal et toutes femmes solidaires avec les femmes haïtiennes qui vivent ce moment tragique de leur histoire à venir nous rejoindre pour amplifier nos voix.

Le SIT IN se tiendra le samedi 19 septembre 2020 de 11 :00 à 13 :00 devant les locaux de Radio-Canada au 1400, boulevard René-Lévesque Est, Montréal (Québec) H2L 2M2.

Qui sommes-nous ?

Le **Comité 3 Avril**, créé le 8 mars 2010 à Montréal en mémoire des féministes disparues principalement celles périées lors du séisme du 12 janvier 2010 en Haïti, contribue au rayonnement et à la reconnaissance des batailles des femmes pour la défense de leur droit.

Sa mission est de promouvoir, de soutenir et d'encourager des actions pour une société juste, égalitaire, inclusive, sans violence et sans discrimination faite aux femmes principalement ici au Québec et en Haïti.

Comité 3 Avril

[Abonnez-vous](#) à la Lettre de nouveautés du site ESSF et recevez chaque lundi par courriel la liste des articles parus, en français ou en anglais, dans la semaine écoulée.

P.-S.

Comité 3 Avril

<http://alter.quebec/en-haiti-le-pouvoir-tue/>

Plateforme altermondialiste est un réseau québécois qui se propose de renforcer la réflexion sur le néolibéralisme 2.0 et d'esquisser des chemins que pourrait emprunter l'altermondialisme sous ses diverses formes. Notre projet est de participer à la réflexion qui se manifeste dans différents lieux depuis quelque temps sur le renouvellement de l'altermondialisme et de l'internationalisme.

Pour prendre contact avec Plateforme altermondialiste : [plateformealtermondialiste gmail.com](mailto:plateformealtermondialiste@gmail.com)